



Santiago, 26 de agosto 2025

Estimadas Familias de Kínder:

Junto con saludar, informamos a Ud. que en el nivel de Kínder se ha diagnosticado un niño/a con **Escarlatina**, esta enfermedad es causada por la infección en la garganta por una bacteria llamada **estreptococo beta hemolítico** del grupo A y se caracteriza por erupciones cutáneas (pintas rojas) que aparecen en el cuello y tórax y luego se diseminan por todo el cuerpo, con sensación de aspereza en la piel como de "papel de lija".

Lo anterior va acompañado de otras manifestaciones como: fiebre alta, dolor de garganta, amigdalitis purulenta, decaimiento, vómitos y dolor de estómago, producto de la inflamación de los ganglios abdominales.

La infección se contagia de una persona a otra a través de pequeñas gotas que despiden a una persona infectada al toser o estornudar y su **período de incubación** es de 1 a 7 días. Alrededor de los 7 días de aparecida la erupción cutánea, comienza una fina descamación tanto en la cara como en las manos y la característica formación de una capa blanca sobre la lengua que cae luego de unos días, dejando la lengua con una apariencia que se ha denominado "aframbuesada" por su color rojo brillante.

Si su hijo/a presenta alguno de estos signos o síntomas, debe consultar al pediatra porque el tratamiento de la Escarlatina es con **antibióticos**, para eliminar la bacteria responsable.

Una vez administrado el tratamiento, los síntomas debieran disminuir en 24 horas y, generalmente el niño/a podría reintegrarse al colegio después de 48 horas más.

Si requiere mayor información o tiene alguna duda, póngase en contacto con su pediatra y ante la confirmación de la enfermedad, le rogamos que avise a la Enfermería del colegio.

Se despide cordialmente,

Equipo de Enfermería
Colegio San Ignacio El Bosque